

久賀小だより



あいさつ運動 通学班会議

元気なあいさつは、自分にも相手にも気持ちよく感じるものです。互いに心を開き、よりよい毎日をつくることにつながります。先週のあいさつ運動では、運営委員会の5、6年生が明るく元気なあいさつのモデルを示してくれました。



登下校の見守りにご協力いただいている保護者の皆様、久賀安全ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。通学班会議では、各班の班長と副班長が中心となって、安全な登下校について話し合いました。班によっては、列がみだれたり

、話に夢中になってしまったりすることがあるようです。安全な登下校について、自分たちで考え、判断し、行動ができるよう安全教育の充実を図ってまいります。

5年生 稲刈り体験

大曲在住の先生、CS委員の皆さんの支援をいただきながら、5年生は稲刈りを体験しました。



たわわに実った稲を一束ずつ鎌で刈り取りました。汗をかきながら活動する中で、働くことの大変さやよるこび、丹精込めて育てられた稲から主食である米がとれることへの感謝の気持ちなど、たくさんを感じ取ってくれたようでした。貴重な体験をありがとうございました。



統計グラフ 理科作品

教室近くに掲示が難しい統計グラフ作品、理科自由研究作品、理科発明工夫作品については、縮小印刷したものを昇降口に掲示しました。今後の参考にもなりますので来校されたときにはぜひご覧ください。



奉仕作業



保護者の皆様、KOS環境部の皆様、奉仕作業へのご協力ありがとうございました。さらに、シルバーの方にもお願いし、トラック周辺を中心に除草していただきました。それでも、自然豊かで広一い久賀小学校は継続した手入れが欠かせません。安全に楽しく活動できるよう今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。